

もみじ太鼓

平成 28 年度
京都市立高雄中学校 学校だより
なかま・夢・成長～夢を育む学び舎の創造～



1 分間スピーチ

5月 25 日(水) 6限、1年生の国語の授業は「1分間スピーチ」の発表会を行いました。各自「自分の好きなこと」をテーマに、1分間の発表をします。それぞれ、好きなアイドルやスポーツ、習い事、食べ物など熱中していることを、「アイコンタクト」「声の大きさ」「間の取り方と工夫」の3点に注意しながら、一生懸命に発表しました。1年1組の10人全員が発表し、最後は、参観にきていた先生方からのお手本のスピーチを披露してもらいました。



「しごと」についての講演会

5月 27 日(金) 6限、全校生徒を対象にした講演を特活室で行いました。本校では、キャリア教育の一環のひとつとして、さまざまな職業についておられる方々にお越しいただき、「しごと」についてのお話を聞いていただいています。今年は、高雄木材工業所の代表取締役社長様にお願いしました。大学卒業後に大手企業に就職の後、地元に戻ってこられて起業した貴重な体験を聞かせていただきました。最後に将来「サラリーマン」になりたいか、「起業したいか」の質問には、後者に手をあげる生徒が多かったです。



願いの漢字

5月 30 日(月)から 6月 4 日(金)までの1週間は、公開授業週間です。さっそく保護者の皆さまに多数お越しいただき、ご参観ありがとうございます。5月 30 日(月)、2年の国語の授業では、社会や学校への願いを、漢字一文字で表し、メッセージを班ごとに伝えました。「願いの漢字は」「優」「美」「志」「人」の四文字でした。



「優」

優しさにあふれる
社会にしたい。



「美」

美しい世界と
環境と空気を守りたい。



「志」

未来と感謝と希望を
大切にしたい。



「人」

助け合い、協力、笑顔。

3つのキーワードから、人とのつながりの大切さをアピールしました。力強い4つの発表でした。

社会とのかかわり

5月31日(火)5限、3年生の国語の授業で、「社会とのかかわり」をテーマにスピーチを発表しました。14名中13名が「修学旅行」をテーマに選びました。事前の思いと行ってみてのギャップを語る発表、想像以上の驚きを語る発表、家族旅行とは違った思い出が得られたことを語る発表……など。個性豊かな発表ばかりでしたが、何よりもクラスメートの発表を、真剣なまなざして聴いている生徒たちの態度が印象的でした。



クリーンキャンペーン

6月1日(水)6限、クリーンキャンペーンとして「ゴミ0運動」を行いました。フレンドリー班に分かれて、跡地グランドの草引きと、緑のカーテンの準備に取り組みました。跡地グランドは、駐在所の工事の後、教育委員会に新しい土を入れていただき、陸上競技部を中心として草引きをしていましたが、次々に新たな雑草が生えてきます。みんなの力でたいへん美しくなりました。緑のカーテンは、今年はゴーヤを大きなプランターに植え付けました。夏の日差しを優しく和らげてくれることを楽しみにしています。



産経新聞の写真ニュース

今年度4月から、産経新聞社が毎週金曜日に写真ニュースを送ってきててくれるようになりました。これは、神護寺の谷内貫主様が1年間の寄付の契約をして下さったものです。本当にありがとうございます。南校舎の階段の登り口の掲示板に4枚を貼り、次の週に新しいものが送られてきたら、古いバックナンバーの写真ニュースは緑色のファイルに綴じて、校長室前の棚に置いています。これから次々と送られてきますので、ぜひ見に来て下さい。そして生徒たちが世の中の出来事に目を向けてくれるようになることを期待しています。



【6月の予定】

- 1日(水)6限クリーンペーン(ゴミ0の日)グリーンカーテン設置等
- 3日(金)3・4限3年保育実習、歯科検診、学校司書来校
- 4日(土)休日参観、4限進路保護者説明会
午後：部活動参観（茶道部は5月31日に実施）
- 6日(月)代休日
- 7～10日(火～金)2年チャレンジ体験学習
- 10日(金)学校司書来校、預かり金引落し
- 13日(月)各種委員会
- 14～17日(火～金)教育相談

- 15日(水)5・6限人権学習、地生連総会・PTA運営委
- 16日(木)5・6限生徒総会
- 17日(金)6限人権学習　学校司書来校
- 20日(月)6限フレンドリー集会(球技大会)、ALT来校
22～30(水～木)部活動休止
- 24日(金)学校司書来校
- 25日(土)9:00～12:00 土曜学習室
- 27日(月)預り金引落し
- 29日(水)2組科学センター学習
- 29～1日(水～金)I期期末テスト